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会 議 次 第 

 

１ 報告事項 

（１） 第３２期小金井市公民館運営審議会第５回審議会について 

（２） 成人学校「親子 deヨガ」について 

（３） 成人学校「シニアサインを学ぼう」について 

（４） 平成２６年度「高齢者学級」について 

２ 審議事項 

（１） 平成２６年度共働夢農園「ハーブ教室」について 

（２） 平成２６年度国際交流イベントについて 

（３） 第２３回緑センターまつり記念イベントについて 

３ その他 

 

（２）その他 

 

 

 

 

 

 



発言内容・ 

発 言 者 名 

（主な発言 

要 旨 等 ） 

司会 山本委員 

１ 報告事項 

（１） 第３２期小金井市公民館運営審議会第５回審議会について 

〔若藤〕報告は別紙のとおりです。貫井北センターは４月１日開館予定

で、１１時から記念式典を行います。企画実行委員の皆さんにも招

待状が届くと思いますので、是非ご出席ください。 

（２）成人学校「親子ｄｅヨガ」について 

〔野津〕本日は藤原主事が研修のため、代わりにご報告します。２月１

日に親子でヨガを行いました。参加いただいたのは、夫婦の子ども

連れが２組、あとはお母さんとお子さんでした。先生がいろいろと

工夫して下さったので、とても和やかな雰囲気でした。 

（３）成人学校「シニアサイン」について 

〔野津〕２月５日、１９日にシニアサインを学びました。当初３回の予

定でしたが、講師が雪で怪我をされて２回になってしまいました。

ご担当いただいた企画実行委員の方はいかがでしたか。 

〔金田〕とても良かったです。サインで話すとこうなるんだととても感

心しました。 

〔山本〕帰りのバスで講師と一緒だったのですが、感想を聞かれました。

参加者がとても熱心で、もっと教えてもらいたかったと言っていた

と伝えました。参加しているクラブに耳の遠い方がいます。大きな

声では伝わらないということがわかってよかったです。 

〔服部〕もう少し実技が多いとより良かったと思います。耳が片方聞こ

えない人はたいてい聞こえる方の耳を出します。そこで大きな声を

出されると困ります。 

（４）平成２６年度「高齢者学級」について 

〔野津〕来年度の高齢者学級ですが、時事問題の講師がまだ見つかって

いません。 

〔森実〕時事問題というとカレントニュースということになりますよ

ね。以前生活日本語教室に来てくれたアジャルトという団体は、日

本語を教えるのですが、ニュース解説もしてくれます。 

〔吉田〕ウクライナが今話題になっていますね。 

〔定塚〕消費税が８％から１０％になると言われています。 

〔森実〕ＮISAという証券会社が出している貯蓄に関する話題もいいで

すね。 

〔山本〕知人がＮＨＫのプロデューサーをしていますので聞いてみま

す。わかりやすくてユーモアのある講師をお願いしてみます。 

〔森実〕もしそちらが無理のようでしたら、愛宕山のＮＨＫ放送センタ

ーにＮＨＫのＯＢを紹介してもらう方法もあると思います。それも

だめなら元三井物産の方がコンサルティング会社をやっています

ので、そちらに聞いてみます。 

２ 審議事項 

（１）平成２６年度共働夢農園「ハーブ教室」について 



〔若藤〕以前共働夢農園のハーブ栽培教室を行っていましたが、講師の

体調不良で２年ほど中止にしていました。新しい講師を探していま

したが、やっと見つかりましたので別紙のとおり再開したいと思い

ます。講座は緑分館で座学、夢農園で実習を行います。どなたか担

当していただけますか。 

〔定塚〕以前担当しましたが、農園ではあまりやることがなかった気が

します。参加者は女性が多いので、お手洗いのご案内をしていまし

た。 

〔吉田〕夢農園のハーブ畑はあまり手入れされていないように感じま

す。 

〔定塚〕ハーブは時期がありますし、自然のなかでおおらかに育てるよ

うです。繁殖力も強いです。 

〔野津〕座学ではお湯を沸かしてハーブティを入れたり、最終日にはラ

ンチを作っていましたよね。 

〔若藤〕今回はランチは作りませんが、ハーブティーや、簡単なお菓子

を作ったりするようです。 

〔金田〕座学なら手伝えます。 

〔吉田〕農園でお手伝いします。 

（２）平成２６年度国際交流イベントについて 

〔野津〕昨年コロンビアの講座を行いましたが、その時に参加していた

だいたペルーの方が先日お友達を連れて緑分館に来て、ペルーに関

する講座のご提案をいただきました。南米ばかりになってしまいま

すがいかがでしょうか。６月の土曜日午後を考えております。 

〔森実〕午前中が生活日本語教室です。午後の開始時間を早くしていた

だければ、日本語教室の生徒にも宣伝しやすいです。 

〔山本〕ペルーはフジモリ大統領の国ですので日本に住んでいるペルー

人が多いですね。 

〔野津〕１回目はダンス、２回目が料理、３回目はコラージュというハ

ブラシを使う絵で、４回目がスペイン語で唄を歌うというプログラ

ムになりそうです。時間に関しては講師と相談いたします。担当の

職員は藤原主事です。企画実行委員は森実委員、金田委員、定塚委

員でお願いいたします。 

（３）第２３回緑センターまつり記念イベントについて 

〔若藤〕前回の会議から引き続きですが、いろいろ調べたら志茂田景樹

さんは読み聞かせなどもやっていて、子どもから大人までいろいろ

な年代が楽しめそうです。小金井には義足のトライアスロンの選手

や自転車で世界一周をした人も住んでいます。志茂田景樹さんにお

願いしてみて、もしだめな場合はまた考えます。 

〔定塚〕センターまつりで去年準備と片づけを企画実行委員と職員で行

いましたが、今年は陶芸サークルがお手伝いできます。 

〔山本〕自転車当番に関してですが、車が入ってくるケースがあるので、



できれば企画実行委員が１人いてほしいという意見がありました。 

〔定塚〕手が空いた時は私が回るようにしています。バリケードを置い

て、車が入れない旨を表示しておくといいかもしれません。展示の

室内が暗くて作品が良く見えないという苦情もありました。 

〔若藤〕今年度の予算で電球を買う予定ですが、もう残り金額が少ない

ので、そんなには買えないと思います。 

３ その他 

〔若藤〕４月１日は貫井北センターのセレモニーの関係で、企画実行委

員の会議は午後２時からにいたしますのでよろしくお願いいたし

ます。   

• 


